

Workshop 4: Malen mit Märchen

Wir machen Fantasie sichtbar!

Wir hören ein Märchen und können im Anschluss die in der Fantasie entstandenen Bilder malen.

Wir malen auf Papier und Leinwand. Michaela Hobusch-Hembacher geht mit euch auf Fantasie-Reise.

Am Sonntag werden die Bilder ausgestellt – am Ende der Tagung darf jeder sein Kunstwerk natürlich mit nach Hause nehmen.

Für diesen Workshop bitte mitbringen:

Malkittel oder alte Klamotten



Michaela Hobusch-Hembacher, ist 55 Jahre alt, Kreativtrainerin und liebt das freie, intuitive Malen. Sie wohnt im Landkreis Augsburg, hat drei erwachsene Kinder und arbeitet an einer Förderschule.